

Saarlouis, den 24.03.2021

LAKAL bietet Kunden neue Form der Werbeunterstützung

Musterwand setzt Produkte für Bauherren besser in Szene

Das Auge ist das stärkste Sinnesorgan von uns Menschen. Die Fachbetriebe pflegen daher stets eine moderne und aussagekräftige Ausstellungsfläche, um den Bauherren die passenden Produkte für sein Bauprojekt zu zeigen. Hierzu stellt LAKAL nun seinen Partnerbetrieben eine Musterwand zur Verfügung, in der die Produkte des Unternehmens in ansprechender Form präsentiert werden können.

„Wir Menschen nehmen die meisten Informationen über unser Auge auf“, schildert Sven Mauthe, Marketingleiter von LAKAL den Ansatz für die neuen Musterwände. „Daher haben wir uns entschieden, unseren Partnerbetrieben attraktive Musterwände für die Produkte von LAKAL zur Verfügung zu stellen. An ihnen können sich die Bauherren im wahrsten Sinn des Wortes ein Bild von LAKAL und unseren Produkten machen.“

LAKAL achtet dabei im Interesse der Partnerbetriebe dabei nicht nur auf eine hochwertige Ausführung der Musterwand, sondern hat sie auch so entwickelt, dass unterschiedliche Produktgruppen ausgestellt werden können.

Interessierte Fachbetriebe erhalten im Händlerbereich der Homepage von LAKAL und beim regionalen Vertriebsmitarbeiter weitere Informationen.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter www.LAKAL.de.

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollladen und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis
Tel.: 06831 8948-0 • www.lakal.de

